



Seebach West

Öffentliche Auftaktveranstaltung

Montag, 8. April 2024, 18–21 Uhr Kirche Maria Lourdes, Pfarrsaal Seebacherstrasse 3, 8052 Zürich

Das Quartier Seebach wächst und verändert sich. Deshalb wird unter Leitung des Tiefbauamts der Stadt Zürich das «Verkehrs- und Stadtraumkonzept Seebach West» erarbeitet. Dieses Konzept bildet die Basis für Massnahmen, die die Aufenthaltsqualität im öffentlichen Raum erhöhen, den Durchgangsverkehr reduzieren sowie den Fussund Veloverkehr verbessern. Neben den fachlichen Analysen und Lösungsvorschlägen ist es dem Tiefbauamt ein grosses Anliegen, die Bevölkerung frühzeitig zu informieren.

Programm

Öffentliche Auftaktveranstaltung Am Montag, 8. April 2024, 18 bis 21 Uhr

Die Stadträtin Simone Brander freut sich, Ihnen die Absichten der Stadt im Rahmen der Auftaktveranstaltung zu erläutern. Dabei werden Ihnen die Ausgangslage, das Verfahren sowie erste Erkenntnisse aus der Analyse vorgestellt. Anschliessend besteht die Möglichkeit, Anliegen, Bedürfnisse und Ideen einzubringen sowie künftige Handlungsfelder zu diskutieren.

Für Auskünfte steht Ihnen das Tiefbauamt der Stadt Zürich zur Verfügung:

Cynthia Müller und Clara Jörger, mobilitaet@zuerich.ch

Kommen Sie vorbei. Wir freuen uns auf Sie.



Um die Veranstaltung planen zu können, bitten wir um Anmeldung bis 02.04.2024 über den QR-Code.



Aktuelle Informationen finden Sie auf der Webseite unter stadt-zuerich.ch/seebachwest-gestalten